

# Endlich: Ein richtiger Briefkasten

---

Von Martina Sedlaczek

19. Februar 2026, 18:27

Bisher hatte das Pastoralbüro nur einen kleinen Brieckastenschlitz unten in der Eingangstüre. DinA 4 Briefe passten dort nicht hinein. Aus Denkmalschutzgründen war und ist eine Montage am Gebäude nicht möglich. Doch Not macht erfinderisch: Am Törchen links neben dem Gebäude (dort ist auch ein behindertengerechter Eingang über die Rückseite) wurde nun ein richtig schön großer Briefkasten montiert. Nun können auch größere Umschläge ohne Knick eingeworfen werden.

